

Gunzenhäuser Stadtjugendpflege präsentiert neues Jahresprogramm „was geht ab“

23. Mär 2023



Langsam aber sicher gehört die kalte Jahreszeit der Vergangenheit an. Für die Gunzenhäuser Stadtjugendpflege ist das der perfekte Zeitpunkt, um das neue Jugendjahresprogramm „was geht ab“ zu präsentieren. Neben Veranstaltungsklassikern wie der Tanz-klar-Reihe ist mit dem Kurzfilmwettbewerb „forever young“, der anlässlich des Stadtjubiläums ins Leben gerufen wurde, auch ein neues Special-Event mit an Bord.

„Jugendliche durchleben eine anstrengende Zeit“, betont Stadtjugendpfleger Helmar Zilcher. „Zuerst Corona, jetzt der Krieg. Und wenn dazwischen noch Zeit bleibt, soll die junge Generation den Planeten vor der Klimakrise retten. Für Spaß bleibt da kaum Zeit. Wir von der städtischen Jugendpflege möchten den Jugendlichen ein wenig Freude bereiten. Wir blicken mit einer großen Portion Optimismus in die Zukunft und bieten bei unseren Events Abwechslung pur.“

Das Programm „was geht ab“ ist abwechslungsreich und eine bunte Mischung aus Spaß, Bewegung und Feiern. „Da sollte für jeden etwas dabei sein,“ erklärt Helmar Zilcher. „Allerdings wollen wir uns auch verbessern und Jugendliche künftig noch direkter ansprechen. Aus diesem Grund wurde das ´was geht ab´ im Stadtgebiet erstmals allen jungen Menschen im Alter zwischen 12 und 17 Jahren auf dem Postweg zugestellt.“

Das Programmheft der Gunzenhäuser Stadtjugendpflege erscheint mittlerweile im achten Jahr und hat eine Auflage von 3.000 Stück. Online ist es unter [Stadt Gunzenhausen - Stadtjugendpflege - Stadt Gunzenhausen - Zentrum im Fränkischen Seenland](#) zu finden. Nähere Informationen zur Gunzenhäuser Stadtjugendpflege können bei Helmar Zilcher unter Tel. 09831/508 122 oder per E-Mail an stadtjugendpflege@gunzenhausen.de erfragt werden.